

En el tramo desde la bocatoma hasta la planta de tratamiento

Redes del acueducto La Fortuna, en riesgo de colapso

Administradores del acueducto y líderes sociales temen que en el próximo aguacero, las redes que conducen el agua de la bocatoma a la planta de tratamiento no resistan más. La Alcaldía priorizará recursos para la reparación.



Suministrada / VANGUARDIA

Los administradores de Acuafortuna han tenido que arreglar como pueden las tuberías, cuando se presenta algún escape. Sin embargo, por las condiciones del terreno hay riesgo alto de que en algún deslizamiento producido por las lluvias, las tuberías no resistan más.

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

Con cada lluvia que cae sobre el Puerto Petrolero crece el temor de la comunidad en el corregimiento La Fortuna, por quedarse sin agua potable.

Desde hace un tiempo, varios tramos en los 8 kilómetros de tuberías que llevan el agua desde la bocatoma en la quebrada La Salvajera hasta la planta de tratamiento de

agua potable están muy deterioradas.

Seferino Garay, líder comunal de esa zona rural, reconoce que el servicio de agua es una bendición para cada uno de los 580 usuarios, que representan más de 2.500 personas, tanto del corregimiento La Fortuna como para otros sectores que también se benefician, como la vereda Buenos Aires y el corregimiento Meseta de San Rafael.

“Es un acueducto que tenemos desde 2012 y nueve años después las tuberías, obviamente, presentan deterioro por el uso. Hay varios tramos graves, pero uno de 300 metros es el que más nos preocupa, está que colapsa”, relató Garay.

Ante la situación, a la comunidad no le ha quedado más remedio que mitigar los daños con palos, cuerdas y lo poco que tienen a la mano, para evitar quedarse sin el

preciado líquido en sus viviendas.

“El acueducto lo estamos sosteniendo los mismos habitantes. Todos damos una cuota y así se mantiene, pero no tenemos los recursos suficientes para hacer un arreglo tan grande”, indicó el líder comunal.

También dijo que, aunque a las redes se les hace el mantenimiento requerido dado el estado crítico de las tuberías, se requiere el apoyo de la Al-

caldía y a las empresas que tienen sus operaciones en la zona, para que aporten a la solución.

“La Alcaldía ha mostrado su buena voluntad de colaborar y priorizar recursos para esta solución. Esperamos que las obras se hagan oportunamente, para que no vivamos con esa zozobra de que el acueducto colapse”, agregó el líder comunal.

Lucha comunal

La construcción del acueducto para el corregimiento La Fortuna se dio fruto de una ardua gestión comunal para que la planta de tratamiento, finalmente, entrara en servicio en 2012 luego de

una inversión superior a los \$15.000 millones.

Una vez entró en operación, autoridades locales y comunidad acordaron que lo mejor era conformar una corporación comunitaria que lo administrara y así nació Acuafortuna.

Hoy su representante legal es Mauricio Cano, quien explicó que la tubería que está instalada es de hierro dúctil.

“El terreno no es estable y cada vez que llueve la tierra se corre y saca la tubería de sus acoples. Ahí es donde se presentan fugas, lo que hacemos es ‘emparapetar’ para arreglar el problema”, dijo el representante.

De los 8.000 metros lineales que hay desde la bocatoma hasta la planta de tratamiento de agua potable, más de 2.000 presentan afectaciones.

“Ya nos reunimos con la Alcaldía para gestionar recursos y en la parte técnica nos ha estado apoyando Aguas de Barrancabermeja para estructurar el proyecto, y poder darle pronta solución a esta situación”, agregó Cano.

El acueducto de La Fortuna se entregó en diciembre de 2011, luego de 3 años en construcción.

Ecopetrol entregó informe de gestión social en Magdalena Medio

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

En medio de un año particularmente difícil por la pandemia, Ecopetrol entregó varias cifras que dan cuenta de su impacto en el Magdalena Medio.

Empleos generados, inversión en proyectos sociales y negocios con proveedores de la región fueron algunos de los puntos relevantes en el informe que entregó recientemente la estatal petrolera.

Sin duda, uno de los puntos más sensibles en medio de la debacle económica en la que se sumergió la región por cuenta del COVID-19 fue el empleo.

“A través de sus aliados, la Empresa generó en promedio, 9.836 empleos mensuales en el Magdalena Medio de

22

Iniciativas son ejecutadas actualmente por Ecopetrol, con una inversión de \$11 mil millones.

los cuales, 8.687 fueron mano de obra local. Esto significa que el 88% de las plazas laborales generadas por Ecopetrol fueron ocupadas por trabajadores de la región”, informó la empresa a través de un comunicado de prensa.

Otro de los puntos relevantes fue el de las relaciones comerciales con proveedores locales, que alcanzó una cifra de \$719 mil millones, en sectores como obra civil, mante-



Suministrada / VANGUARDIA

El año pasado Ecopetrol generó, en promedio, 9.836 empleos mensuales en el Magdalena Medio.

nimiento de tanques, estructuras metálicas y concreto, médicos especialistas, clínicas y hospitales.

“Además, los proveedores locales ‘exportaron’ sus ser-

vicios a otras regiones donde opera la empresa por \$386 mil millones en categorías como mantenimiento de tanques y motores, equipos de tratamiento de agua, en-

tre otras”, indicó el documento.

Inversión social

Frente a este tema, hubo varios proyectos a destacar como la entrega de mobiliario para 17 instituciones en seis municipios del Magdalena Medio, ayudas humanitarias como kits de mercados y bonos solidarios para apoyar la población afectada por la COVID-19, entre otros.

“Las inversiones sociales ascendieron a \$35.600 millones y se enfocaron en generar condiciones de prosperidad compartida. Igualmente su propósito fue potenciar sectores de la economía diferentes al de hidrocarburos y contribuir con el cierre de brechas socioeconómicas”, indicó la estatal petrolera.

Dañaron el separador en la autopista para evitar retorno

SONIA LUZ SUÁREZ SALAZAR
redaccionbca01@vanguardia.com

La ‘malicia indígena’ que algunos ciudadanos ponen en su esfuerzo por pasar por encima de las normas de tránsito no tiene límites.

El director de la Inspección de Tránsito y Transporte de Barrancabermeja, Gustavo Angarita, denunció que, en plena Autopista, inescrupulosos se dieron a la tarea de romper el separador para

que los motociclistas pudieran hacer un retorno vial improvisado, y así evitar ir hasta los retornos diseñados y construidos con todas las normas de seguridad.

“Rechazamos estos actos de falta de sensibilidad social. Hace solo 3 meses se hicieron adecuaciones en el separador, por parte de la concesión Ruta del Cacao y ya hoy vemos que algunas personas rompieron el bordillo”, comentó el funcionario.

Las obras del concesionario se habían hecho, precisamente, para evitar que hu-



Suministrada / VANGUARDIA

Inescrupulosos rompieron el separados para poder hacer un retorno improvisado en plena autopista.

biera un paso indebido de motociclistas de una calzada a otra, pero con el daño ocasionado al separador, el sector vuelve a estar vulnerable a siniestros viales.

“El mensaje para los usuarios de la vía es que, por fa-

vor, utilicen los 2 retornos. Uno se encuentra cerca a la Estación de Servicio Yarima y otro cerca a Vivero Club. Estas son las únicas dos vías de acceso para hacer el retorno de forma adecuada”, indicó Angarita.

BREVES

Vacunación COVID

Ya está disponible la vacuna Sinovac contra el COVID-19 en el Centro de Salud El Danubio. Adultos mayores de 75 años, sin importar su régimen de salud, pueden acudir para recibir el biológico presentando su documento de identidad y, si lo requiere, en compañía de un adulto. Para mayor información, los interesados pueden comunicarse a la línea 3022304704.



Vitrina turística

La Secretaría de Cultura, Turismo y Patrimonio hace una invitación especial a propietarios de hoteles, restaurantes, bares y agencias de viaje para que hagan parte de la vitrina virtual turística. Con la inscripción, estos negocios podrán ser promocionados gratuitamente. El link para la inscripción se encuentra disponible en las redes sociales de la Alcaldía Distrital de Barrancabermeja.

EL CONSORCIO TABARCA

INFORMA QUE:

El pasado 7 de Marzo de 2021, falleció el señor ELIECER GONZALEZ CALDERON identificado con la C.C.No. 13.565.536 expedida en Barrancabermeja (Santander), siendo trabajador de esta empresa.

Las personas que crean tener derecho a reclamar sus prestaciones sociales deben acreditar su derecho con los documentos de ley, debidamente legalizados y en original dentro de los treinta (30) días siguientes a esta publicación, al domicilio principal de la empresa en la ciudad de Barrancabermeja (Santander) es Carrera 30 A No. 76 - 15 barrio la florestica.

Este aviso cumple con lo dispuesto para estos efectos por el artículo 212 del C.S.T.

Barrancabermeja (s) 25 de Marzo de 2021.

PRIMER AVISO